El Financiero Sección: Economía 2023-09-21 02:21:55

117 cm2

Página: 6 \$13,256.38

1/1

## **AGROINDUSTRIA**

## Controversia en maíz afectaría al azúcar

JASSIEL VALDELAMAR

jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

El reciente conflicto comercial entre EU y México podría traer repercusiones en el comercio de azúcar y jarabe de maíz de alta fructosa, dijo Adrián Torrebiarte, analista de mercados agrícolas de la firma Czarnikow.

Desde su punto de vista, en caso de que el T-MEC confirme que la prohibición por parte de México de importar maíz transgénico estadounidense es una violación del acuerdo, podrían surgir sanciones y otras tácticas de guerra comercial.

El experto advierte que uno de los impactos inmediatos sería la restricción a la entrada de 750 mil toneladas de jarabe de maíz alto en fructosa estadounidense a México. Este producto se utiliza ampliamente en la industria alimentaria y de bebidas, por lo que la prohibición podría tener un impacto significativo en la cadena de suministro y en los precios de productos finales para los consumidores mexicanos.

"Esto podría llevar a repercusiones graves. Estados Unidos podría potencialmente prohibir las toneladas de azúcar mexicana importada", señaló. IMPACTO PROFUNDO

750,000 1.35

## **TONELADAS**

De jarabe de maíz alto en fructuosa estadounidense se verían afectadas por el conflicto.

## **MILLONES DE TONELADAS**

Es el volumen de importación de azúcar mexicana por parte de Estados Unidos al año.

